

# *La Russie dénonce la menace de l'OTAN à sa sécurité nationale*

---



Moscou, 14 septembre (RHC)- La Russie a dénoncé la menace que constitue pour sa sécurité nationale le déploiement de troupes de l'OTAN , près de ses frontières.

Dans des déclarations à la chaîne de télévision Deutsche Welle, le vice-ministre russe de la défense, Alexander Fomin, a rejeté les spéculations sur les exercices militaires Occident 2017 que son pays commence aujourd'hui avec Belarus.

Alexander Fomin a assuré que les plans de l'OTAN d'envoyer des troupes dans des zones proches de la frontière avec la Russie datent de 2010.

Le vice-ministre russe de la défense a rappelé qu'à plusieurs reprises le Kremlin a lancé des mises en garde sur le fait que l'installation dans des pays d'Europe de l'Est d'éléments du système antimissiles nord-américain est une menace claire pour la sécurité nationale de la Russie.



**Radio Habana Cuba**